

カミング サマー☀ プール バシヤ バシヤ☛

令和5年6月21日

『梅雨』というのに、土日に続いて30°C近くまでに気温が上がり、『五月晴れ』という以上に暑い日だった月曜日に「プール開き」をしました。今シーズン初めてで、まだ“水慣れ”していない感じでしたが、ニコニコ笑顔😊で、水の感触を楽しむことができました😊

今日は水曜日ですが、昨日も「プール遊び」を楽しみました❤ 天気がいい日は、どんどん「水遊び」で楽しみたいと思います! (今日も暑いのですが、水曜日で午前保育なのでちょっと…ごめんなさい💦) また別の機会に、また「水遊び」の様子はお届けしていきます!!



初めての「プール」
お部屋で着替えてから
遊戯室で まずは
「プール」のお約束の確認!
そして 準備運動!!



さあ !(^) ! 外<玄関先> に出て プール に ジャポーン☛





初めは バシャバシャ♪
からの～
「おもちゃ」?
が出てきました♡



頭からバシャ～
“もっとやって～”

水鉄砲で ピュー ピュー や～！ ☺
“やったな～” “ねらって～”

「石」[宝石]拾い もしました！ (ちょっと見えないけど)



← 寒くなってきた～！ →
「そろそろ終わろうか？」
『え～ やだ～ もっとやる～？』

短い時間でしたが
初めての「プール」
楽しかったね♡
また入ろうね♪

